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大家好，我是 Yiyi，中文名孙乙奕，因为发音拗口，这么多年已

经非常少使用到这个‘大名’，身边熟悉的家人朋友也会称呼我一一。

感谢主神带领我站在这里，很高兴认识大家。我出生和成长于南京，

高中期间留学去了英国，之后在北京短暂的工作，期间结婚生子之后

就举家移民来到加拿大。 

主是对我有安排有计划的。在我心中播下的种子一定远早于我有

意识到它的存在。给孩子们选择基督教会学校是我走近基督信仰的第

一步，但可以确认的是，这只是我看得见的第一步，而远早于此，神

已经在我的生命里做工了。2020 年我的两个孩子加入了基督教会学

校学习。我和儿子曾经在亲子关系中有非常多的挑战，而我认识的基

督徒家庭，家庭关系总都和睦友善，这让我心生向往，很是羡慕。随

着孩子们在教会学校日渐获益，我心中对主神的渴望向往也越来越明

确。感谢神，感谢喜乐小组的弟兄姐妹，尤其是姐妹们不遗余力的扶

持和相帮，让我感受到自己与神的关系也越来越靠近。 

认识早几年前的我的朋友会大概知道一些我的工作背景。我的专

业是心理学，职业路线是心理咨询和治疗。但因为长期以来没有特别



坚持，移民的这几年一直得过且过，没有进取心。2021 年 4 月我决志

信主后，主神在我的心中做工，一路带领我重新走回到专业道路上来。

21 年底我开始了新工作，目前在我工作的机构提供心理辅导，以神赐

给我的能力尽力帮助他人。这些在工作中积攒的智慧也回馈到我的生

活里。尽管和孩子们相处我依然需要更多的耐心和智慧，但回观这近

两年来的母子相处模式，感谢神，让我看见我们双方都在迅速成长。 

在之前准备今日洗礼的受洗班中，我从罗牧师的讲道中更深切的认识

了什么是罪，什么是神的爱。受洗，是我向神，向我身边的众人大声

的宣告。说起来也很有趣，我这个人，好像很喜欢仪式感，却在人生

诸多重大事件中缺失了一些仪式感。研究生毕业的时候没有参加毕业

典礼，结婚的时候没有穿过婚纱没有举办过婚礼。今日站在这里，仿

佛也是对呼召的回应，感谢弟兄姐妹的见证，感谢天父，圣子，圣灵

在我生命中的引领，罗马书 6:3-4『岂不知我们这受洗归入基督耶稣

的人，是受洗归入他的死吗？所以我们藉着洗礼归入死，和他一同埋

葬，原是叫我们一举一动有新生的样式，像基督藉着父的荣耀从死里

复活一样。』 

感谢主，从今日起，我可说自己，向『死』而生了。 


